

Nuevo Derecho para los Padres: Una Ley que Genera Controversia en Washington



El 6 de junio entró en vigor en Washington la nueva Ley de Derechos de los Padres, impulsada por una iniciativa ciudadana con más de 454,000 firmas. La ley fue aprobada con un amplio apoyo bipartidista en la legislatura estatal, permitiendo a los padres involucrarse más en la educación pública de sus hijos. Sin embargo, enfrenta resistencia de la ACLU y algunos distritos escolares, quienes han presentado demandas para bloquearla, alegando posibles "daños irreparables". A pesar de esto, algunos distritos, como Kennewick, ya han comenzado a implementarla, reflejando un debate en curso sobre los derechos de los padres en la educación. [Lee más aquí.](#)